

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0199/2011</b>	

# Anfrage

Herr Patrick Wieschke  
Fraktionsvorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - zur Grabstätte von Walter Flex und Kosten für Ehrengräber</b>

## I. Sachverhalt

**Vorbemerkung:** Die Grünen beantragen, die Grabstätte auf dem Eisenacher Hauptfriedhof von Walter Flex aufzulassen. Die offizielle Begründung lautet: Haushaltskonsolidierung. Die Grabstätte von Walter Flex wird in einfacher Pflege gehalten. Die Kosten betragen 200 Euro jährlich.

Demgegenüber gibt es einige Ehrengräber auf dem Hauptfriedhof, die ebenfalls Kosten verursachen.

## II. Fragestellung

Welche Kosten verursachen die einzelnen Ehrengräber?

Gibt es und wenn Ja wieso, bei den Kosten für die Pflege von Ehrengräbern Unterschiede?

Ist es möglich, die Kosten für die Pflege des Grabes von Walter Flex durch zweckgebundene Spenden an die Stadtverwaltung zu kompensieren (Wenn Ja, bitte möglichen Ablauf erklären!)?

Hält der Oberbürgermeister die Auflösung von Gräbern (auch Ehrengräbern) für einen angemessenen und auch pietätvollen Beitrag zur Haushaltskonsolidierung?

Herr Patrick Wieschke  
Fraktionsvorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion